



NOTA DE PRENSA N° 033 - 2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Proyecto ganadero beneficia a más de 26 mil campesinos

El aporte del Gobierno Regional es de 6 millones 842 mil 048 soles, la contrapartida de los productores es superior a 5 millones y Foncreagro destinó más de 1 millón de soles.

Con el objetivo de disminuir la prevalencia de la fasciolosis en el ganado y para, de este modo, mejorar la calidad de vida de los familias rurales, el Gobierno Regional Cajamarca, está ejecutando el proyecto “Control Integrado de la Distomatosis Hepática en la región Cajamarca” que beneficiará directamente a 26 mil 568 ganaderos de 710 comunidades, en 17 distritos de las provincias de Cajabamba, San Marcos, San Pablo, Cajamarca, Celendín y San Miguel.

El monto total de inversión del proyecto es de 13 millones 022 mil 875 soles; el aporte del Gobierno Regional es de 6 millones 842 mil 048 soles, la contrapartida de los productores es de 5 millones 017 mil soles y Foncreagro aportó más de 1 millón de soles.

También se dio a conocer que, para garantizar la efectividad de los antiparasitarios, los técnicos del proyecto toman las muestras de heces del ganado para realizar los respectivos análisis en el “Laboratorio Regional de Distomatosis Hepática” con la finalidad de determinar el tipo de paracitos y aplicar el medicamento adecuado.

Anualmente se realizan 3 campañas de dosificaciones masivas, sincronizadas y calendarizadas que permite disminuir considerablemente la prevalencia de alicuya en el ganado.

Además, para evitar la reproducción de larvas de alicuya, se están realizando campañas de capacitación a los ganaderos en sus comunidades, que son complementas con faenas comunales en limpieza de acequias, canales de riego y drenaje de las aguas detenidas en los pastos.

Como se sabe, la alicuya ataca directamente al hígado provocando disminución en la producción de leche y peso del animal, generando considerables pérdidas económicas en las familias rurales.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.

“Año de la Promoción de la Industria Responsable
y del Compromiso Climático”.



DATO

El 21 por ciento de niños tienen alicuya y el 14 por ciento de adultos, mientras que la prevalencia en animales es del 97 por ciento.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 19 de febrero de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA